



Quoi de neuf à l'école Saint-Joseph ?

Pour une
inscription
Contactez le chef
d'établissement au
06.74.97.04.49

Cette année s'est terminée par un magnifique spectacle sur le thème d'Alice au pays des merveilles. En suivant monsieur lapin, les enfants nous ont emmenés dans des univers magiques, illustrés par des danses magnifiques...



Après 12 années passées à la direction de l'école Saint-Joseph, je quitte l'établissement à l'issue de cette année scolaire. De nouvelles aventures m'attendent à l'école Notre-Dame de Lourdes à Marcq en Baroeul... Ce fut un bonheur de travailler à Steenwerck et j'en garderai un excellent souvenir. J'ai confié la clef de l'établissement à Monsieur Vincent Vanheireweghe qui prendra la direction à la rentrée. Madame Audrey Kostek sera son adjointe. Je leur souhaite beaucoup de réussite pour la suite...

Sébastien Lagache



www.stjosephsteenwerck.fr